

Einleitung

Herr Hagens führt normale Messbegrüßung durch, beendet diese aber direkt mit „Gehet hin in Frieden“.

Zügig ergreifen zwei zivile Pfadfinder das Wort und sprechen beim Hinausgehen:

Person 1: „Boah, was soll das denn? Schon zu Ende, oder was?“

Person 2: „'Gehet hin in Frieden'... So'n Scheiß! Was will der'n damit sagen?“

Person 1: „Echt mal! Wenn man darauf achtet was der für ein Zeug redet! Ich versteh den überhaupt nicht!“

Person 2: „Ja, man... Was können wir schon machen... Frieden... Von wegen!“

Person 1: „Lass schauen, dass wir schnell hier raus kommen.“

2 Pfadfinder in Kluft kommen ihnen im Gang entgegen. In der Hand tragen sie das Friedenslicht. Die Jugendlichen rempeln sie an.

Person 2: „Ey! Pass doch mal auf!“

Person 1: „Was soll das da? Das da mit der Kerze, he?“

Pfadfinder 1: „Das ist das Friedenslicht. Wir geben das hier ab.“

Person 2: „Ja, nee, ist klar. Tz. Friedenslicht.“

Person 1: „Komm, weg hier...“

Die Pfadfinder tragen das Licht nach vorne zu Hr. Hagens

Pfadfinder 2: „Hier, Herr Hagens. Das Friedenslicht! Frisch aus Aachen geholt!“

Hr. Hagens: „Danke!“

Hr. Hagens gibt den Pfadfindern zeit abzugehen und erklärt dann in groben Zügen die Situation